

¡CONÉCTATE CON EL OCÉANO!

JUNIO, 2022

CELEBRAMOS DURANTE EL MES DE JUNIO ¡El mes de los Océanos!

El 8 de junio se celebra el Día Mundial de los Océanos, una fecha establecida por la ONU con el objetivo de reconocer la importancia que tiene el océano en el planeta. El Océano es el principal pulmón del planeta, ya que es el responsable de generar gran parte del oxígeno.

Y en Semillas del Océano conmemoramos durante este mes a El Gran Azul a través de información de Cultura Oceánica en nuestras redes sociales y una actividad de limpieza en el pacífico de Guatemala.

- Absorbe alrededor del 30% del dióxido de carbono producido por la humanidad, lo que amortigua los impactos del calentamiento global.
- Menos del 10% del océano ha sido explorado por el ser humano.
- Al rededor del 71% de la superficie de la tierra esta cubierta por agua.
- Más de 3,5 millones de seres humanos dependen del océano como principal fuente de alimento.
- 1 millón de aves marinas mueren cada año debido a los desechos plásticos.



Te compartimos algunos datos importantes del Océano, para que sigamos valorando la influencia que tiene el océano en nosotros y viceversa.

**¡QUE EL DÍA MUNDIAL DEL OCÉANO SEA
TODOS LOS DÍAS!**

JORNADA DE LIMPIEZA DE PLAYA



A esto le llamamos ACCIÓN COLECTIVA.

El sábado 11 de junio tuvimos una excelente mañana en Monterrico, Santa Rosa conmemorando el día mundial del Océano. Recolectamos los desechos de la playa, escuchamos una charla educativa de nuestra coordinadora de educación Hazel Araujo y con la compañía de nuestros Embajadores Jr. que residen en Monterrico aprendimos datos importantes del océano.



Tuvimos un taller de Yoga marino y compartimos con muchísimas personas de todas las edades que aman el océano tanto como nosotros. Gracias al apoyo de: Soluciones Biorem, Coca Cola los Volcanes Banning Consulting, Gloria María Garcia Sworldgroup, Marngt y Tecnifibras S.A

Y a la excelente participación de la Alcaldía Auxiliar de Monterrico, la subestación de policía de Monterrico y arcas guatemala, Tortugario Monterrico (CECON), soa guatemala y Patch coffee

16 DE JUNIO- DÍA MUNDIAL DE LAS TORTUGAS MARINAS

¡Feliz día mundial de las tortugas marinas!

¿Sabías que en Guatemala se han registrado 5 de las 7 especies de tortugas marinas que existen en el mundo? Lo lamentable de este dato es que todas están en alguna categoría de riesgo de extinción.

Ayuda a su cuidado, protección y conviértete en un protector de las tortugas marinas y del océano.



FACEBOOK LIVE, CELEBRANDO A LAS TORTUGAS MARINAS



Nostrilos (fosas nasales en la parte superior de la cabeza) le facilita salir a respirar.

El caparazón se divide en el carapacho (parte dorsal) y el peto o plastrón (parte ventral). La gama de colores y patrones varía según la especie.

Tienen un pico córneo y carecen de dientes.

Las aletas tienen forma de remo, perfectas para nadar.

El cuerpo está aplanado dorsoventralmente, el cuello es corto y no es capaz de meter la cabeza dentro del caparazón.

El pasado 18 de junio los Embajadores Jr. nos demostraron sus habilidades culinarias y compartieron con nosotros datos curiosos y de conservación de las tortugas marinas en conmemoración al día mundial de estos hermosos animales marinos. Por medio de Facebook LIVE celebraron realizando una tortuga de panqueques, se divirtieron y degustaron de este delicioso desayuno. Gracias al apoyo de nuestras voluntarias Cristina Poggio, María José Leal y María Fernanda Orellana, con la participación especial de Arcas Guatemala.